

# フラフト 通信



No20 2021/10/29



## 第1次リーグ戦を終えて

1次リーグ戦が終わりました。結果は以下の表の通りで6班が優勝しました。

このリーグ戦では、5人の作戦を作り、それをゲームで試すことを目的にしました。しかし、欠席者が多くて、折角立てた5人の作戦ができないことが班によっては続いていました。休んだらゲームが出来なくなるということを実感してほしいです。(もちろん体調がすぐれない場合は仕方ありません。)

さて、1次リーグ戦の最後の方のゲームでは、工夫した作戦が見られました。ランと見せかけてパスプレーをしたり、ハンドオフを多用したりと、それぞれのグループで成功する作戦が見つかったのではないのでしょうか。

今は、各グループで5つの作戦ですが、一人が2つの作戦を作り、計10個の作戦で、2次リーグ戦を行いたいと思います。



## みなさんの感想から(10/22)

今日の講義ではフェンスの作戦が思った通りに進んだため、流れが自分たちのチームに来たまま優位に試合をすることができました。先制点をとることで流れを持ってこられると思うので、これからは先に点を取ると言うことに特に気をつけていこうと思いました。

今日はまず初勝利したことが何よりも最高でした。バスでもランでも成功しました。3対3と言うのもあったけど、うまく動いていたと思います。相手を混乱させて、逆にバスしたりしました。先生に見て欲しいレベルでした。次のリーグ戦でもこのチームで勝ちたいです。

第1次リーグ戦の結果 優勝は6班でした。

	1班		2班		3班		4班		5班		6班		勝	分	負	得	失	差	勝点	順位
	10月1日	10月15日	10月15日	10月22日	10月1日	10月8日	10月1日	10月22日	10月1日	10月8日	10月15日	10月22日								
1班	○	△	●	●	△	○	●	○	○	○	○	○	1	2	2	38	55	-17	5	4
2班	●	△	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	1	1	3	38	57	-19	4	5
3班	△	△	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	2	2	1	40	33	7	8	3
4班	○	●	●	○	○	○	○	○	○	○	○	○	1	0	4	33	50	-17	3	6
5班	○	○	●	○	○	○	○	○	○	○	○	○	3	1	1	45	33	12	10	2
6班	△	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	3	2	0	48	14	34	11	1

今日は初めて5対5の試合を行うことができました。作戦もしっかりと行うことができたため、8対0で勝つことができました。特にパスが上手く通すことができたので、勝つことができました。ランもハーフラインを越えるために上手く活用することができました。チームワークも非常に良かったと思います。

バスの作戦が上手くいった。具体的には、ハンドオフをすることで、ランの作戦と見せかけ、バス作戦で、手ごたえがあった。ディフェンスもまだ危ないところもあるが、失点0で止められたので、上手いきつつある。ランの作戦に追いついていない所が、改善すべき点である。

最初に他の班の試合の審判をしていて、少しでもボールを前に進めることが大事だと思った。自分たちの作戦をやるときには、5人で真剣に作戦を実行してきた。相手にボールが見えないようにハンドオフする作戦は、今までより上手くできていたと思う。

今日も3人での試合でした。3人だと考えた作戦ができないので試合が難しいです。ランをするのもパスをするのも、人数が少なくて上手にできませんでした。切実に人数が欲しいです。次回からは5人でやりたいです。

今日はロングパスを使ったプレーが多かった。自分は、QBで投げる所が多かったが、上手く投げることができたと思う。だが、キャッチが上手くいかずにヤードは取れなかった。次はしっかりとキャッチして点を量産したい。

今日の授業では、前はスイッチを多くやっていただけ、今回はパスを多く使っていました。パスはミスをする、攻撃の番が終わってしまうので気をつけたいと思いました。今回パスが多くて全然取れなかった、次回やる時は気をつけていきたいです。

今日ディフェンスがとてもうまくいったと思う。ゾーンがうまく使えたと思った。オフェンスは、ロングパスをたくさん使った。届いてはいたけど、キャッチミスが多く、なかなか点数につながらなかったのが少し残念だなと思った。しかし、ランは少しでも前に進めていたし、ハーフラインまで行けていたので、パスの作成を見直して、ラン、パス両方の作戦が使えるようにしたいと思った。

今日はショートパスが上手く決まって、ちゃんとキャッチ、もできたのでよかった。久しぶりに私の作戦が決まって嬉しかった。またボーナスポイントも決まって、パスもランも

上手く使いながら、点数を稼ぐことができてよかった。DFでは、後ろから走って圧をかけることができて、敵の攻撃も抑えることができてよかった。

Iフォーメーションが上手くいったのに加え、ロングパスもきれいに通すことができた。パスの精度を更に向上させたいと思います。

Iフォーメーションで少しずつ進める方法と、ロングパスで一発で決める方法がとても有効で、これからは活用していきたいと思いました。次回も頑張りたいです。